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Solamente un 32% de los encuestados conocían la existencia
de este organismo y sus funciones

Muchos vallesanos todavía desconocen
qué es el Conseil Comarcal

¿Sabe qué es el Consell Comarcal?
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327o

No Sí

ORIOL SERRA

Hace tan sólo dos sema¬nas el anterior presi¬
dente del Consell Co¬
marcal, Jordi Terrades
(PSC), dejaba el cargo y

pasaba el relevo a Joan Cas¬
taño (PSC). Por este motivo,
hemos querido dedicar la en¬
cuesta de esta semana a dicho
ente. Los Consells Comarcals
fueron creados en 1988 por la
Generalitat. El objetivo era
establecer un organismo que
actuara como puente entre la
Diputación y los Ayunta¬
mientos. El primer presidente
del Consell Comarcal del
Vallès Oriental, cuya sede se
encuentra en Granollers, fue
Josep Serratusell (CiU). En
1993, le sustituía en el cargo
Terrades.
Poco antes de que se pro¬

dujera este cambio, ya publi¬
camos una encuesta en la que

preguntábamos a los ciudada¬
nos del Valles si sabían qué
era el Consell Comarcal. Los

resultados no podían ser más
claros: solamente una peque¬
ña minoría conocía su exis¬
tencia y sus funciones. Un
dato que revelaba que, en el
fondo, este organismo no ha¬
bía logrado estar tan cerca de

los ciudadanos como preten¬
día. Ahora hemos hecho lo
mismo. Hemos llamado a 50
habitantes, escogidos comple¬
tamente al azar, de los muni¬
cipios de Granollers, Mollet y
Sant Celoni.

Los resultados han sido di¬
ferentes a los de años atrás,
aunque muestran que toda¬
vía existe un gran desconoci¬
miento por parte de la mayo¬
ría de ciudadanos en torno al
Consell Comarcal. Solamente
un 32% de los encuestados

pudieron responder que sí a
la pregunta "¿Sabe qué es el
Consell Comarcal?", frente al
68% que manifestaron no te¬
ner conocimientos sobre el
tema.

Entre esta gran mayoría,
había quien explicaba que
"me suena ", "algo he leído, pero
ahora mismo no sé qué es", "he
visto cosas por la televisión, aun¬

que nunca presto demasiada
atención a la política " o "he vis¬
to cosas, pero no me preguntes de
qué va", pero también había
quien reconocía que "no tengo
ni idea de lo que es" o incluso
que "nunca antes había oído
hablar sobre ello
La encuesta, pues, deja al

descubierto el hecho de que
muchos ciudadanos todavía
desconocen la existencia del
Consell Comarcal. Aún así,
también es significativo el he¬
cho de que quienes sí lo sa¬
ben supongan un 32% del to¬
tal de los encuestados, dado
que es un aumento conside¬
rable con respecto a las bajas
cifras (rondaban el 2%) de
hace doce años.

LA PREGUNTA

"No tengo ni idea. Nunca
había oído hablar sobre
ello".

"Me suena de haberlo es¬

tudiado, pero no sé qué
es".

"No lo sé, aunque sí he oí¬
do hablar sobre el tema".

"No tengo ni Idea. De he¬
cho, nunca había oído ha¬
blar de ello".

"Es una entidad que agru¬
pa a los Ayuntamientos
para llevar a cabo activi¬
dades supramunicipales".
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¿Qué es el Conseil Comarcal?

SORAYA RODRIGUEZ

25 años
La Roca

LOURDES RODRIGUEZ

20 años
La Roca

RAFA MANjON
22 años
Montornès

ESTER SALLENT

36 años
Montmeló

LUIS MARTIN

39 años
Granollers
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